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LE GONNEVILLAIS

    Dans ce nouveau numéro du Gonnevillais toujours plein de nouvelles et de 
photos, vous pourrez retrouver, en particulier, la reconstruction du Pont de la 
Fonderie qui vous montrera que nos anciens n’avaient pas besoin de ce qu’on 
appelle aujourd’hui les « cabinets d’experts » pour savoir refaçonner des 
ogives ou autres arcs de cercle.

     Afin d’inaugurer les travaux de l’église, un concert réunissant plus d’une 
centaine de spectateurs a été donné à l’église par le Chœur de l’école de 
musique de Cherbourg  accompagné par Lise Lamarre pianiste. Beau succès à 
renouveler.

     Plusieurs élections ont eu lieu et je tiens à féliciter les Gonnevillaises et 
Gonnevillais pour leur bonne participation puisque plus de 80% d’entre eux 
sont venus voter pour les candidats de leur choix. Ceci prouve que le sens 
civique est très profond chez nous.

     Vous retrouverez d’autre part vos rubriques habituelles : vie des 
associations, vie scolaire etc.…Bonne lecture à toutes et à tous.

Luc DUFOUR

Sommaire

2- Pont de la fonderie

3- Concert de l'église

4- 5 L'eau à Gonneville

6- Les lavoirs

7 Les investissements de 
la commune

8- Les aînés

9- Le comité des fêtes

10- 11 La vie scolaire

12- La chorale de l'école

13- L'Amicale des 
parents d'élèves

14- La chorale de Mr 
Dussine

15- Divers

16- Informations 
pratiques



                       Le pont de la Fonderie       2Le Gonnevillais

Hommage à Mr Charles GUERARD

 
Pour l’exemple, nous prendrons la 
reconstruction du pont de la 
fonderie dans son état d’origine 
(cotes, matériaux et forme). Les 
photos ci-contre vous montreront 
le gabarit démontable qu’il avait 
imaginé  et réalisé  pour aboutir à  
une conformité parfaite. Chacun 
peut juger du résultat! Encore 
merci Charles.

Dans le dernier numéro du Gonnevillais, nous avons rendu hommage à Charles Besnard, notre 
ancien maire, mais nous ne saurions oublier son adjoint et bras droit Charles Guérard (présent 
sur la photo de groupe).
En effet, non seulement il donnait tout son temps à la commune, mais pour les travaux un peu 
difficiles, il cherchait et trouvait toujours des solutions très ingénieuses pour répondre aux 
problèmes posés. Avec lui, pas besoin de cabinets d’études, d’architectes ou de maîtres d’œuvre. 
(Sans faire d’ombre à qui que ce soit)
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   Afin d’inaugurer les travaux qui ont permis de restaurer l’image de 
l’assomption et le retable, le conseil municipal a eu l'idée d'organiser un concert 
dans l’église.
 Après avoir eu l’accord des autorités religieuses, le 28 avril dernier, ce concert a 
donc eu lieu. Au programme, le Chœur de l’école de musique de Cherbourg 
dirigé d'une main de maître par Marie-Odile Liégard, accompagné au piano par 
Lise Lamarre. Lise a pu nous dévoiler tout son talent lors de la deuxième partie 
du concert en solo. Rappelons que cette jeune femme a des attaches dans la 
commune, c'est la fille de Jean Robert Lamarre, elle est professeur de piano et a 
obtenu la médaille d'or du conservatoire de Rouen. La rencontre entre Lise et
 Marie-Odile fut un succès, une centaine de spectateurs a pu assister, 
enthousiaste, à cette soirée de très grande qualité. Une petite réception dans la 
salle polyvalente organisée par le comité des fêtes clôtura cette soirée. C’est une 
première expérience qui mérite d’être renouvelée.
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C’est au début  des années 60 que les communes de St Pierre Eglise, Fermanville, Gonneville, 
Cosqueville, Carneville et Maupertus sur Mer ont décidé de se regrouper pour créer le Syndicat 
Intercommunal d’Alimentation en Eau Potable de la région de Saint Pierre Eglise. L’objectif 
principal était alors de créer un réseau de distribution afin que chaque particulier puisse disposer 
de « l’eau courante » à son domicile.
A ce jour, 141.3 km de canalisations  sont en place pour desservir environ 5150 habitants.

Mais savez vous qu’une grande partie des installations du syndicat se trouve sur notre commune, 
avec toutes les étapes du cheminement de l’eau avant d’arriver au robinet ?

L’eau est prélevée  soit aux captages du Hameau Cauchon soit au forage de la Vallée, pour 
être ensuite acheminée par des canalisations vers la station de traitement du Moulin des 
Corvées. Dans cette unité les différents traitements obligatoires, pour rendre cette eau en 
conformité avec la législation sanitaire en place, sont mis en œuvre. Une fois rendue propre à la 
consommation, l’eau est envoyée par une canalisation et l’aide de pompes dans l’un des 4 
réservoirs de Bellevue, point haut de notre commune, pour ensuite approvisionner le réseau de 
distribution qui dessert chaque abonné. Ce sont ces réservoirs qui alimentent également 
Fermanville, Carneville et Maupertus sur Mer. Les communes de Saint Pierre Eglise et 
Cosqueville sont sur un autre réseau. Une interconnexion entre ces deux réseaux a été réalisée 
en 2005 afin d’assurer une meilleure qualité de distribution en cas de problèmes sur l’un ou 
l’autre des réseaux.
Les installations de prélèvement et de stockage sont prévues pour assurer la distribution, même 
en cas de pic de consommation ou de sécheresse. Mais il ne faut pas pour autant oublier de 
préserver et protéger la ressource…..ceci est du devoir de chacun…… 
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Quelques chiffres et renseignements :

-L’eau est distribuée à 3135 abonnés, dont 411 à Gonneville.
-Environ 350 000 m3 d’eau sont prélevés pour être traités dont 57% proviennent de 
Gonneville.
-L’exploitation des installations est assurée par VEOLIA, via un contrat de gérance.
-Le bilan fourni par l’ARS (L'agence Régionale de Santé) indique que l’eau prélevée est de 
très bonne qualité     bactériologique, que l’eau distribuée est moyennement dure à faiblement 
dure(calcaire) et   que les démarches de protection de la ressource sont complètement mis en 
oeuvre.
-Le prix de l’eau à Gonneville pour une consommation annuelle de 120m3 est de              
1€57 HT le m3
-Une permanence a lieu tous les mercredis de 11h à midi dans les locaux de la communauté de 
commune. Le président du syndicat est Mr Jean Louis Salley de Carneville. Messieurs Patrice 
Lebugle et Jean Marie Barbé sont les représentants de Gonneville.

 Le circuit de l'eau à Gonneville

                                                                             

Zone de préservation
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La commune a mandaté la commission environnement pour réfléchir sur la remise en valeur 
des lavoirs de Gonneville.

Trois lavoirs ont donc été retenus, car situés sur un parcours pédestre.

Le lavoir du hameau des Aulnays a été remis en état fin 2011, des plantations sont en cours : 
"quelques rosiers et fleurs champêtres".

Pour 2012/ 2013 le lavoir du hameau Pinabel est en projet et sur 2013/2014 celui du hameau de 
la vallée.

Nos anciens nous ont laissé un héritage essayons de le préserver.
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Lame mixte

La commune a investi cette année dans une 
lame qui servira à deux choses au moins.
---  Le dressage de nos chasses avec des 
cailloux.
---  La possibilité de chasse neige en cas de 
besoin.

Tracteur tondeuse

Un petit tracteur tondeuse d’occasion acheté 
300 €uros permettra de tondre  dans de 
meilleures conditions les différentes 
pelouses de la commune. 

Broyeuse sur tracteur

Le broyage du bord des routes communales 
était effectué auparavant par une entreprise.
L’achat d’un broyeur qui s’attelle au tracteur 
fera faire une économie à la commune 
d’environ 5000 €uros par an.
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        Après la galette des Rois en janvier et notre loto du 19 février, nous nous sommes 
réunis, avec une trentaine de convives, autour d'un repas à la salle polyvalente le 21 avril.

Notre Assemblée Générale a eu lieu le 30 avril en présence de Monsieur le Maire Luc 
Dufour.  Il  a  été  question  de  diverses  activités  et  de  finances  saines.  Le  bureau  a  été 
reconduit :

– Président   : Bernard Lemagnen
– Vice – Président   : Jean Eudes
– Secrétaire   : Thérèse Leblond-Maro
– Trésorière   : Geneviève Berhar

Dates à retenir :

– loto : le 14 octobre
– entre octobre et décembre (dates à définir) : sorties diverses (cinéma et 

autres...)

Le club suspend ses activités du 6 juillet au 5 septembre, elles reprendront à partir du 
jeudi 6 septembre.

Nous vous rappelons que les activités de l'Amicale sont ouvertes à toutes et à tous.

Bonnes Vacances
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Notre vide grenier annuel a eu lieu sous un soleil radieux, le 13 mai, à l'aéroport de Gonneville. 
90 exposants étaient au rendez-vous.
Cette année encore notre manifestation a connu un vif succès.
En tant que président du comité des fêtes , je tiens à remercier vivement les bénévoles et les 
membres du comité sans qui cette manifestation n'aurait pu être possible.

 

Notre prochaine manifestation aura lieu le 16 septembre pour un concours de pétanque, au sein 
même de notre commune, je souhaite sincèrement que cette nouvelle activité rencontre le même 
succès.   
                                                                                                       Le président, Laurent Berteaux
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L'ECOLE MAURICE TOLLEMER

Pour l'année 2012-2013, l'équipe enseignante est stable par rapport à l'année passée à part le 
départ de Madame PETIBON, que tout le monde regrettera mais qui a eu la chance d'avoir un 
poste définitif.  Pour l'instant,  compte tenu des départs  prévus et  des inscriptions reçues,  les 
prévisions d'effectifs pour la rentrée 2012 sont de 90 élèves répartis ainsi:
Classe maternelle (TPS, PS, MS):  26 élèves, enseignant: Jean DUSSINE, ATSEM: Florence 
LETERRIER
Classe de GS-CP: 22 élèves, enseignante: Christèle SCHAMPANIER
Classe de CE1-CE2: 23 élèves, enseignante: Vanessa TREFOUEL
Classe de CM1-CM2: 19 élèves, enseignant: Alan CARON

Cette année toute l'école a travaillé sur le thème de la peur, donc monstres, sorcières, dragons, 
loups et autres vampires ont hanté l'école tout au long de l'année.

La principale réalisation est la décoration des préaux des deux cours. Chaque enfant avait à sa 
disposition une plaque de contreplaqué sur laquelle il devait peindre un monstre. Les œuvres ont 
été accrochées sous les préaux pour y apporter un peu de gaieté et de couleur. Nous remercions 
vivement la municipalité pour son soutien et son aide dans la réalisation de ce projet.

En sortie  de fin  d'année,  tous  les enfants  de l'école  se  sont  rendus à  Alligator  Bay pour  y 
découvrir crocodiles, iguanes, caméléons, serpents et tortues. Merci aux membres de l'Amicale 
des Parents d'élèves qui grâce à leur dévouement permettent d'offrir gratuitement ce genre de 
sortie aux enfants.

Le concert de fin d'année a eu lieu le matin de la kermesse, les enfants ont pu y interpréter des 
chansons sur le thème de l'année.

Les élèves de Cours Moyen ont pu se rendre deux fois à Caen, la première pour y visiter une 
exposition sur Edvard Munch autour de son célèbre tableau « le cri », la deuxième pour visiter 
le Mémorial et les plages du débarquement.

Pour rappel, vous pouvez toujours joindre le directeur de l'école, Jean DUSSINE,  par téléphone 
au 02 33 54 62 12, de préférence le lundi (sauf changement du jour de décharge) ou par courrier 
électronique à l'adresse suivante: ce.0501656d@ac-caen.fr 
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Dimanche 24 juin, la chorale de l'école, sous la direction de Mr Dussine, s'est produite à 
l'église lors de son concert annuel.
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Chers Gonnevillais et Gonnevillaises, 

    Par le biais de ce petit mot je tiens à remercier toutes et tous les bénévoles qui m'ont 
soutenue et qui ont donné beaucoup de leur temps pendant cette année lors de laquelle 
j'ai eu le plaisir d'être la présidente de l'Amicale des parents d'élèves.

    Ce qui me fait le plus plaisir c'est que au fil des ans, un lien d'amitié se tisse entre les 
bénévoles et les parents de l'Amicale.

    Une chose très plaisante également: un investissement plus important des parents qui 
nous a permis, de manière très satisfaisante, (je le pense compte tenu les conditions 
météorologiques) de mener notre kermesse annuelle.

    J'en profite également pour remercier la municipalité ainsi que le comité des fêtes de 
Gonneville sans qui nous ne pourrions réaliser et mettre en place certaines de nos idées 
afin d'aider au mieux notre chère école.

    En espérant que l'Amicale des parents d'élèves perdure et continue à vous faire passer 
de bons moments ainsi qu'à nos chers bambins, encore merci à tous.

Madame Auvray Célanie, présidente. 

Les arrêts de bus dans la commune

   
   Suite à la réunion publique concernant les transports scolaires et les courriers qui ont 
suivi, le Conseil Général a donc décidé de laisser cinq arrêts pour les cars scolaires en 
plus de celui du Hamel es Ronches pour la ligne Maneo. 

   L’arrêt des Carrières est maintenu ainsi que ceux de la Croix des Vaux, de la Maison 
Bisson, des Hauts Vents, de l’Ecole. Le Conseil Général assurera la sécurisation de ces 
arrêts moyennant une répartition financière avec la commune. 

   Au moins un de ces arrêts sera sécurisé pour la rentrée de septembre.
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Bonjour, 

    Je me présente, Evelyne Le Nagard, jeune retraitée de la fonction publique et habitant votre 
commune depuis quelques mois, j'ai le désir d'ouvrir un " point-lecture ". Ce point-lecture 
fonctionnera uniquement sur la base de la récupération de livres et pourrait être agrémenté d'un 
"Point-parlottes " permettant de discuter autour d'un thé, d'un café......de littérature, chiffons, de 
tout et de rien.... se rencontrer tout simplement!

    Pour mettre en place ce projet j'ai besoin de vous......donc, si vous souhaitez vous débarrasser 
de certains de vos livres, romans, polars....etc, ne les jetez pas, je suis preneuse!!

Voici mon numéro de portable où vous pouvez me contacter- 06 86 95 93 08- afin de convenir 
d'un RDV pour réceptionner les livres (ou aller les chercher) si vous ne pouvez vous déplacer.
Par avance, je remercie toutes les personnes qui pourront contribuer à l'élaboration de ce projet.

Evelyne Le Nagard"
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Depuis le mois de février, une poignée d'enthousiastes se réunit tous les mardis soirs 
à 20 heures 30 à l'école pour y chanter sous la direction de Jean DUSSINE. 

 Avant d'interpréter des chants plus ou moins difficiles, une demi-heure environ est 
consacrée à la technique vocale et à la maîtrise du souffle. 

Le  principal projet actuellement est l'apprentissage de chansons françaises très 
connues (Mon amant de Saint-Jean, Voulez-vous danser grand-mère, Le temps des 
cerises, Frou-Frou, …) afin de les interpréter avec une amie de M. Dussine qui joue de 
l'orgue de Barbarie.

N'hésitez pas à nous rejoindre si vous avez envie de chanter, quelles que soient vos 
compétences dans le domaine.

Reprise de l'activité : mardi 4 septembre.

Contacts: Jean Dussine 06 32 06 81 65
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A l’invitation de Monseigneur Lalane, évêque du diocèse, une réunion avec les Maires 
du Nord Cotentin s’est tenue à Valognes  le 9 Mai dernier.
Le but de cette réunion était de présenter aux élus les structures et le fonctionnement de 
l’Eglise. En effet, il faut rappeler que les églises sont la propriété de l’état et que le 
clergé en est locataire, ce qui implique des responsabilités de part et d’autre.
Un échange très fructueux s’est donc instauré entre les maires et l’évêque autour des 
problèmes posés par les coûts de l’entretien immobilier, le gardiennage, l’entretien 
intérieur et aussi l’utilisation éventuelle des églises pour des manifestations autres que 
religieuses.
L’évêque s’est dit très satisfait des efforts faits par les municipalités pour maintenir nos 
églises en bon état.

 Rencontre entre L'Evèque, Monseigneur Lalane et les 
Maires du Nord Cotentin

Dimanche 6 mai 2012, deuxième tour des élections présidentielles.



 

• Direction : Jean DUSSINE                             Tel : 02 33 54 62 12    
ce.0501656d@ac-caen.fr

• Cantine scolaire Carole LEPREVOST           Tel : 02 33 54 37 81
• Garderie périscolaire Isabelle EUDES           Tel : 02 33 20 55 43

• Jean NOYON Tel : 02 33 22 93 04           Port: 06 98 39 41 95
 

•  Mr l'abbé Pascal PIEN                              Tel : 02 33 54 32 29                                                                            

• Bernard LEMAGNEN        Tel: 02 33 54 26 91            Port: 06 75 12 89 57

• Fernand DUBOST                 Tel : 02 33 22 93 09

•  Célanie AUVRAY                                           Tel: 02 33 43 53 35

• Laurent BERTEAUX                                         Tel : 02 33 44 80 79

Elle est effectuée tous les vendredis de 4h à 8h du matin. Les sacs d’ordures 
ménagères doivent être déposés le jeudi soir à l’entrée de votre propriété ou au 
bout des chemins inaccessibles par le camion poubelle.

Des conteneurs destinés à recueillir les déchets recyclables (cartons, papiers, verres, plastiques…) 
sont installés près du groupe scolaire, à la Vallée et à la Haye de Digosville.
Il est demandé de maintenir ces lieux en état de propreté et de ne pas faire de dépôts autour 
des conteneurs.
Horaires d’ouverture de la déchetterie de St-Pierre-Eglise :                                  Tel: 02 33 23 19 55
Du 1er Octobre au 31 mars 
Lundi-Mardi-Mercredi-Jeudi 13h30 – 17h30
Samedi 9h – 12h /13h30 – 17h30
Du 1er avril au 30 septembre
Lundi-Mardi-Mercredi-Jeudi 13h30 – 18h30 Samedi: 9h00- 12h00 et 13h30-18h30

Ecole

Salle polyvalente: renseignements et réservation au secrétariat de mairie

Responsable du cimetière

Prêtre de la Paroisse 
presbytère de St Pierre-
Eglise

Présidents des associations

Amicale des Aînés

Association des anciens combattants

Amicale de L'école

Comité des fêtes

Collecte des ordures 
ménagères
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Mairie 

3 Route des Planques

50330 GONNEVILLE

www.gonneville-cotentin.com

 Horaires d’ouverture de la 
mairie:
¨le mardi de 9h à 11h et de 16h 
à 18h30
¨le vendredi de 16h à 18h30

Secrétariat: 

Françoise QUENAULT

Sophie BERTEAUX

Tel/ Fax: 02 33 22 90 91

• Maire : Luc DUFOUR                                   Tel : 02 33 54 68 68            Port: 06 83 78 14 27
• 1er adjoint: Bernard LEMAGNEN                Tel : 02 33 54 26 91            Port: 06 75 12 89 57
• 2ème adjoint: Jean NOYON                          Tel : 02 33 22 93 04            Port: 06 98 39 41 95
• 3ème adjoint Gérard VAULTIER                   Tel: 02.33.43 31 28             Port:06 66 23 37 80

Ecole


	Broyeuse sur tracteur

